

Assemblée Générale Ordinaire du A-SARES

Salle Paroissiale St Michel – samedi 5 février 2011

La réunion débute à 20h10. Liste d'émargement. 6 membres honoraires de Manaus ont fait parvenir leur pouvoir signé, par courrier électronique, comme c'est statutairement admis.

Ordre du jour :

1. Commentaires de la Lettre du Père Roberto adressée fin janvier 2011.
2. Rapport moral : Le programme FAS-IN, action spécifique du A-SARES.
3. Présentation des comptes par le trésorier.
4. Votes.
5. Projets d'actions pour 2011.
6. Renouvellement du bureau.

Séance :

1. Fin janvier 2011, le père Roberto a adressé une lettre dans laquelle il annonce la fin de son mandat de Provincial de l'Amazonie, sa passation de la présidence du SARES de Manaus en juillet prochain, et l'arrivée d'un compagnon de Jésus et d'un père mariste pour renforcer l'équipe du SARES à Manaus. Il adresse ses remerciements au A-SARES pour le soutien apporté au FAS-IN. Sa lettre sera mise en ligne sous la rubrique St Michel du site Internet du secteur pastoral de Palaiseau.

2. FAS-IN (Formation pour l'Action Sociale dans les villes de l'INTérieur de l'Amazonie).

Les cours sont destinés aux formateurs de formateurs. C'est une action de formation en amont de l'action sur le terrain. Les cours sont fondés sur une pédagogie participative (participation des élèves à la préparation du cours). Il comprend un cycle de 345 h (c'est à dire l'équivalent d'environ 1 semestre de 1^{ère} année d'Université en France) réparties en cours magistraux (150h), en études en groupes (45 h), en activités pratiques (45h), en séminaires (45h), en études dirigées-recherches et rédaction d'un mémoire final (60h). Une séance de formation s'organise en 4 étapes : a. Dynamique de réception (rappel du cours précédent) – b. Apports d'éléments d'approfondissements – c. Cours magistraux – d. Discussion et préparation du cours suivant.

Aujourd'hui, les intervenants vont à la rencontre des participants dans leur ville. Les participants sont sélectionnés sur place en fonction de leur engagement dans des organisations et mouvements sociaux locaux, radios locales à caractère social.... En 2010, toutes les étapes de la formation n'ont pas été accomplies. Les cycles seront poursuivis en 2011.

Le A-SARES a contribué pour 7000€ en 2010, soit environ à hauteur de 70% des dépenses imputables à ce projet (1 € = 2,27 Reals brésiliens au 5-2-2011).

Sur la base de ces informations, il est proposé d'écrire un article dans Paroisses Infos et dans Palaiseau Mag' (le A-SARES est répertoriée comme association par le Conseil de Quartier du Pileu) pour relater les actions menées par le A-SARES en soutien au SARES de Manaus.

3. Le document récapitulant les encaissements et versements de l'association est joint ci-dessous. Les encaissements ont été plus élevés en 2010 que les années précédentes, en partie à cause des difficultés rencontrées fin 2009, lors du changement de banque. Il est constaté que les réunions du type bol de riz favorisent des versements par chèque plus conséquents. L'attestation fiscale qui pourra être jointe à la déclaration annuelle des revenus pour l'année 2010 sera adressée prochainement à chaque membre donateur. Dès février 2011, un nouvel envoi à Manaus sera fait (plus de 3.000 €). Il est précisé que notre banque préleve effectivement des frais de correspondance (15€) en plus des frais de transfert lors de chaque opération de virement international vers Manaus.

4. A l'unanimité, l'Assemblé Générale adopte le rapport moral, le rapport financier et donne quitus au trésorier.

5. Les propositions d'actions pour 2011 sont comme suit :

- 16/01 : Opération « gâteaux » (déjà effectuée)
- 5/02 : Assemblée Générale (en cours)
- 14/05 ou 18/06 : opération gâteaux (en fonction des actions de l'aumônerie)
- 22/05 : Présentation des activités à Manaus, en partie réalisées avec le Père Roberto Jaramillo, par Ruben MORGADO, jeune compagnon de Jésus chilien, actuellement en formation au Centre Sèvres à Paris. Cette présentation sera suivie d'un temps de questions puis d'un repas festif propice aux discussions supplémentaires.
- Conférence et Bol de riz de l'Avent (date à préciser) : il est demandé aux membres du A-SARES de réfléchir à un thème et de faire des propositions. (Par exemple : présentation du bilan des activités du père Roberto à l'occasion de la passation de la présidence du SARES en juillet prochain, ou point sur les problèmes liés à la découverte de ressources minières importantes sur les territoires réservés aux amérindiens, ou ... ???).

6. Le Président soumet une proposition d'un renouvellement annuel par moitié des membres du bureau au lieu de tous les deux ans pour l'ensemble des membres. Ainsi, le risque de rupture éventuelle serait évité. Compte tenu de la faiblesse du risque encouru, l'AG n'a pas souhaité adopter cette proposition.

En l'absence de nouvelle candidature, et compte tenu de la position unanime du bureau à se représenter pour les deux ans à venir, l'AG a voté la réélection du bureau dans son entier, sous la même composition.

Le Président clôture la réunion à 21h00.

Année	Totaux encaissements adhérents	Totaux envois à Manaus	Totaux Frais	Intérêts sur livret A
2007	7 374,20 €	7 000,00 €	44,80 €	29,41 €
2008	7 471,73 €	8 000,00 €	87,25 €	46,43 €
2009	7 458,34 €	8 000,00 €	64,40 €	36,91 €
2010	7 698,16 €	7 000,00 €	80,00 €	23,16 €